

Alliance und Der Küchenring begrüßen Fachgruppe Möbel und Küchen zur Sommersitzung in Rheinbach

Einmal mehr fand am 28. August 2024 die Sommersitzung der Fachgruppe Möbel und Küchen (FGMK) des Mittelstandsverbunds – ZGV e. V. statt. Gastgeber waren in diesem Jahr die Verbände Alliance und Der Küchenring, die die Verbundgruppen in Rheinbach willkommen hießen. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen zentrale Themen wie die europäische EUDR-Richtlinie (Verordnung zur Entwaldungsfreiheitsprüfung) und das Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG). Ziel der Sitzung war es, gemeinsam Handlungsansätze zu entwickeln, um den regulatorischen Anforderungen der Branche noch besser gerecht zu werden.

Bei angenehm sommerlichen Temperaturen starteten die Teilnehmenden in das diesjährige Treffen der Fachgruppe. Zunächst hielt das Tagesprogramm interessante Einblicke bereit: Nach einer Begrüßung durch den Alliance-Verband und einer Vorstellung des Gastgebers folgten spannende Impulsvorträge. Zu den Rednern gehörten Dr. Marc Zgaga, Vorstandsvorsitzender des Mittelstandsverbunds, Markus Meyer, Präsident des Handelsverbands Möbel und Küchen (BVDM), Christian Haeser, Geschäftsführer des Handelsverbands Wohnen und Büro e. V. (HWB), sowie Vincent Roth, Account Manager bei Prewave. Der Nachmittag war geprägt von intensiven Diskussionen, in denen



konkrete Handlungsoptionen für die Branche erarbeitet und Beschlüsse gefasst wurden.

Gemeinsam stark für die Branche

Als Zusammenschluss mittelständischer Unternehmen aus dem Möbelund Küchenhandel ist es das Anliegen der FGMK, eine Plattform für den Austausch von Informationen und Best Practices bereitzustellen und gleichzeitig als Interessenvertretung der Mitglieder zu fungieren. So werden diese bei Markt- und Branchenherausforderungen unterstützt, es werden gemeinsame Lösungen entwickelt und Innovationen gefördert. Auf diese Weise soll die Wettbewerbsfähigkeit der Mitglieder langfristig gestärkt werden.

"Die FGMK bietet uns die ideale Plattform, um als Verbundgruppe gemeinsam an Lösungen für die aktuellen Herausforderungen des Marktes zu arbeiten und so die Wettbewerbsfähigkeit unserer Gesellschafter:innen zu sichern", betont Jürgen Feldmann, der gemeinsam mit Marko Steinmeier und Daniel Borgstedt die Geschäftsführung des Alliance-Verbandes innehat. Dabei ist der Austausch für die teilnehmenden Verbände und die angeschlossenen Händler:innen besonders wertvoll, um gemeinsam mit den Herausforderungen des Marktes umzugehen. "Durch die gebündelten Kräfte der Verbundgruppen schaffen wir es, die Interessen unserer Gesellschafter:innen wirkungsvoll zu vertreten", so Marko Steinmeier. "Gemeinsam können wir das Umfeld, in dem unsere Mitglieder agieren, mitgestalten."

Den Abschluss der Sitzung bildete ein gemeinsames Abendessen, bei dem die Teilnehmenden die Gelegenheit hatten, sich weiter Seite 2



auszutauschen. Diese Sommersitzung legte nicht nur die Grundlage für zukünftige Maßnahmen in Bezug auf aktuelle regulatorische Herausforderungen, sondern stärkte auch das Netzwerk und den Zusammenhalt der teilnehmenden Verbände.

Mehr Informationen erhalten Sie im <u>Pressebereich von Alliance</u> oder im <u>Content-Hub von GOOS COMMUNICATION</u>.



Über den Alliance-Verband

Seit über 50 Jahren ist der Alliance-Verband in der deutschen Verbandslandschaft stark präsent. Als serviceorientierter und umfassender Dienstleister verschafft der Einkaufs- und Marketingverband für Möbel- und Küchenhändler seinen Gesellschafter:innen den nötigen Freiraum, um sich auf das Tagesgeschäft zu konzentrieren. Gegenwärtig gehören 320 Gesellschafter:innen mit insgesamt 544 Filialen zum Verband. Geführt von Daniel Borgstedt, Jürgen Feldmann und Marko Steinmeier bieten 52 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein umfassendes Portfolio von der strategischen Zukunftsplanung bis hin zur Implementierung von zeitgemäßen Digitalisierungs-Tools und der Bereitstellung von individualisierbaren Marketingkonzepten an.

Gemeinsam mit dem Schwesterverband Der Küchenring und dem Kooperationsverband KüchenTreff ist Alliance die Nummer 1 im Bereich Küche unter den Einkaufsverbänden und als einziger Verband überaus erfolgreich im SB-Segment.

Pressekontakt

Alliance Möbel Marketing GmbH & Co. KG Christiane Söllner Projektleitung PR Telefon: +49 22 26 - 90 41 31

E-Mail: soellner@alliance.de

www.alliance.de

GOOS COMMUNICATION GmbH & Co. KG Teresa Lang

Geibelstraße 46a, 22303 Hamburg Telefon: +49 40 284178-65

E-Mail: alliance@goos-communication.com

www.goos-communication.com



Shortcut

Einmal mehr fand am 28. August 2024 die Sommersitzung der Fachgruppe Möbel und Küchen (FGMK) des Mittelstandsverbunds – ZGV e. V. statt. Gastgeber waren in diesem Jahr die Verbände Alliance und Der Küchenring, die die Verbundgruppen in Rheinbach willkommen hießen. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen zentrale Themen wie die europäische EUDR-Richtlinie (Verordnung zur Entwaldungsfreiheitsprüfung) und das Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG). Ziel der Sitzung war es, gemeinsam Handlungsansätze zu entwickeln, um den regulatorischen Anforderungen der Branche noch besser gerecht zu werden.

Bildnachweis



Sommersitzung_FGMK_2024

v. I. Jürgen Feldmann (Alliance/Der Küchenring), Ralf Heinemann (ZGV), Daniel Borgstedt (Alliance/KüchenTreff), Marko Steinmeier (Alliance/Der Küchenring/KüchenTreff), Rudolf Siemens (KMG Zumbrock), Torsten Goldbecker (Garant), Ernst-Martin Schaible (Der Kreis), Monika Simon (GfM-Trend), Rüdiger Gehse (MZE), Ralph Leimbach (Der Kreis), Dr. Henning Bergmann (ZGV), Alexander Höhner (Musterring), Ulf Rebenschütz (EMV), Dr. Marc Zgaga (ZGV), Frank Stratmann (VME), Volker Klodwig (MHK), Steffen Schmidt (Creative Inneneinrichter)









Marko_Steinmeier



Daniel_Borgstedt

Copyright der Bilder: Alliance